

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

# 幼小中つながる通信 vol.81

発行：令和 2 年 10 月 23 日 袋井市教育委員会

## 学習用タブレット 1 人 1 台整備間近！



体育の授業時に学習用タブレットを使って投げるフォームを撮影(南の丘学園袋井南小学校)



浜松市校長会視察の様子

### 本市が注目されています

### ICT の活用

本市では子どもたちの「考える力」を育成するために、各校に ICT 機器の整備を進めています。学習用タブレットを使った「思考ツール」や「協働学習アプリ」を取り入れた授業は、他の市町からも注目され、その取組の様子を参観するために、多くの市町が本市を来訪しています。

### 学園で取り組む ICT

南の丘学園では、学園内の全ての子どもが ICT を活用した深い学びの実践や、学力が向上することを目指して、教員同士の研修を行っています。また、学園共通のカリキュラムを作成し、小学校で培われた力が、中学校へつながり、これからの社会に生きる力となっていくように取り組んでいます。

3 学期からは学習用タブレットが 1 人 1 台の割合での整備となり、より充実した ICT 環境となります。



幼小中教員の研修を実施(南の丘学園)

